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国際ロータリー第����地区
����-����年度ガバナー
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地区重点課題

�.ロータリーの原点回帰と未来変革
�.地区とクラブの関係をより密接な「エンゲージメント」とする
�.地区戦略計画の実践：［若者と親しみ、ロータリーを繋ごう］
�.ポリオ根絶運動のビッグキャンペーンを実施
�.パートナーシップとの共同奉仕活動
�.地区の数字目標達成
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ロータリーは学び舎であり、また遊び場である
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ロータリーアクションは世界を変える

地区スローガン

る港町で、人口は約2万人です。冬には流氷が海

一面を覆うとのことでした。空港はあります

が、１日に羽田空港からの往復一便のみが就航

しています。このため同期ガバナー 10名のほ

とんどは羽田空港での乗り継ぎが必要でした。

奇しくも羽田空港の待合室が集合場所となっ

たのです。特筆すべきは青森県（2830地区）の

ガバナーも一旦八戸空港から羽田空港を経て

紋別へ向かいました。紋別ではJR線はすでに廃

止されており、遠方から移動するには航空便が

唯一の手段なのです。まさに「思えば遠くに来

たもんだ」を実体験した感覚です。

　１日目は夜にRI会長代理歓迎晩餐会が開催

されました。RI会長代理は第1地域ロータリー

コーディネーターの橋岡久太郎氏（2790地区

パストガバナー）でした。橋本氏は能楽師でも

ありますので、羽織袴でのご入場でした。ディ

ナーの主役はもちろん

カニです。たくさんの茹

でられたカニがテーブ

ルを占拠しておりまし

た。2日目は本大会が行

われ、まず岸田総理から

のビデオメッセージが

流され、大会がスタート

しました。私と家内は不

謹慎にも途中からエク

スカーションに参加し

ました。この時も当日無理にお願いし、キャン

セルがあったので何とか参加をさせていただ

きました。市内と言ってもほぼ海沿いのエリア

を観光し、昼食はやはりカニでした。この時の

タラバカニとホタテの炭火焼は絶品でした。好

天にも恵まれ、最高のエクスカーションツアー

となりました。午後からは再び大会に参加し、

特別講演を拝聴しました。特別講演は北海道銀

行代表取締役の兼間祐二氏で、「GXが実現する

「R I D 2500地区大会に参加して」

　10月7、8日に本年度最初のロータリー地区

大会が北海道紋別市で開催され、私はパートナ

ーとともに参加して来ました。国際ロータリー

第2500地区は北海道東部エリアがカバーさ

れ、今回の地区大会は紋別港ロータリークラブ

が主催です。ガバナーは同クラブの鶴見誠一郎

氏です。鶴見氏は49歳と同期ガバナーで最年

少であり、若さ溢れる非常にアクティブなガバ

ナーです。今回は最初の地区大会と言うこと

で、同期ガバナー 10名（4名はパートナー同伴）

が紋別に集結しました。

　紋別市は北海道東部のオホーツク海に面す

北海道の未来」の演題で講演されました、北海

道におけるクリーンエネルギー化への取り組

みについて、非常に分かりやすく説明された内

容であり、今後の我々のロータリー活動に大い

に参考になったと思います。

　２日目の夜は会員懇親会が行われ、３会場に

分かれての開催となりました。ガバナーは各会

場を移動し、会を盛り上げておられました。こ

の時もカニ三昧のディナーでした。また会場で

は我々は前列のテーブルに着席しましたが、当

地のロータリアンのほとんどは立席での参加

でした。それでも会場は大盛況で、私たちも多

くのロータリアンと交流を深めることができ

ました。

　今回同期ガバナー主催の最初の地区大会で

あり、またこれまで訪れたことのない紋別市で

の開催でしたので、遠路北海道へ行って来まし

た。もちろん来年５月に開催いたします当地区

の地区大会に向けての非常に有意義な予習と

なったことは間違いありません。今後も可能な

限り他地区での

地区大会へ参加

し、2720地区の

地区大会がより

インパクトある

大会となります

よう準備を進め

たいと思ってお

ります。地区内

ロータリアンの

皆様、乞うご期

待を。
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玉ノ井溥明パストガバナーご逝去
国際ロータリー第 2720 地区 2023-2024 年度

ガバナー   膳所和彦

　本年10月1日当地区2006-2007年度ガバナーであります玉ノ井溥

明氏（別府北RC）が93歳でご逝去されました。先日大分第3グループ檀

上ガバナー補佐と別府北RC渡辺会長とともに、弔問のためご自宅に訪

問させていただきました。ご長男の玉ノ井孝一様から、とにかくロー

タリーを深く愛されておられた玉ノ井パストガバナーのお話を伺い、

改めて感激いたしました。また生前ガバナー就任が決まった私に対し

ても優しく言葉をかけていただきましたことに、心より感謝の意を表

したいと思います。

　玉ノ井パストガバナーのご霊前に、国際ロータリー第2720地区ロ

ータリアンを代表し、今後もロータリー発展のため全力で取り組むこ

とをお誓い申し上げ、お別れの言葉といたします。

ご冥福を心よりお祈りいたします。　合掌



国際ロータリー第����地区　����-����年度

ガバナー公式訪問

宇佐����RC
����年  �月��日

宇佐RC
����年  �月��日

熊本南RC
����年  ��月  �日



荒尾RC
����年  ��月  �日

熊本西陵RC
����年  ��月  �日

山鹿RC
����年  ��月  �日



玉名中央RC
����年  ��月  �日

玉名RC
����年  ��月  �日

西天草RC
����年��月 ��日



佐伯MARINE RC
����年��月 ��日

佐伯RC
����年��月 ��日

牛深RC
����年��月 � �日



日田中央RC
����年��月 ��日

芦北RC
����年��月 ��日

水俣RC
����年��月 ��日



津久見RC
����年��月 ��日

臼杵RC
����年��月 ��日

日田RC
����年��月 ��日



公式訪問スナップ♪

西天草RCにて

牛深RCにて

山鹿RCにて荒尾にて

杵築RC・くにさきRC・杵築ONE HEART衛星RC
����年��月��日



退会者

荒 尾

熊 本 東

熊 本 西 稜

八 代 東

山 下　達 也

野 間　四 郎

山 内　幸 治

城　　信 吾

美容師

総合建設業

生命保険業

身体障がい者施設

クラブ名 氏　名 職業分類

宇 佐 八 幡

宇 佐 八 幡

大 分

津 久 見

加 藤　啓 介

渡 辺　　好

高田　三千尋

野 仲　　靖

ペット美容

贈答品小売

名誉会員へ変更

税理士

クラブ名 氏　名 職業分類

熊 本

熊 本

熊 本

熊 本

八 代 南

八 代 南

人 吉

中 津 平 成

中 津 平 成

永 田　史 朗

太 田　真 嗣

高 橋　　毅

永 原　聖 也

松 村　　星

北 田　　尚

吉 沢　雅 人

宮 成　隆 光

本 村　亨 平

不動産管理

公共放送

総合病院

電力供給

美容

ウェブデザイナー

相互保険業

金融業

建築材料販売

クラブ名 氏　名 職業分類

入 退 会 者 の お 知 らせ ����年��月��日現在

入会者

宇 佐 八 幡

宇 佐 八 幡

別 府 東

別 府 東

大 分

大 分

大 分 中 央

大 分 中 央

佐々木　康幸

中 村　智 也

工 藤　琴 江

大 倉　崇 史

間 瀬　哲 也

荻 原　　哲

高 橋　宏 行

藤 井　俊 之

畳製造業

中古車販売

料飲業

食品機械製造

建築業

信託銀行

広告宣伝業

不動産賃貸

クラブ名 氏　名 職業分類

新 会 員 の ご 紹 介 を しま す

11月November

�  日

�  日

�� 日

��日

��日

��日

��日

��日

��日

㈯

㈰

㈰

㈭

㈫

㈬

㈯

㈰

㈫

アクトの森活動（阿蘇YMCA予定）

アクトの森活動（阿蘇YMCA予定）

大分第�G IM

熊本第�G IM

ロータリー研究会

ロータリー研究会

ローターアクト地区大会・第１回会長幹事会

ローターアクト地区大会・第１回会長幹事会

熊本第�G IM

2023年11月
今月の予定



シンガポールで希望をわかち合おう
2024年ロータリー国際大会特設サイトへ

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

寄付金のご協力感謝いたします

清田 好彦 会員
熊本西南RC

（2回目）



���� 年�月会員数報告
国際ロータリー第2720地区2023-2024年度

熊
本
第
一

熊
本
第
二

熊
本
第
三

熊
本
第
四

熊
本
第
五

熊
本
第
六

熊
本
第
七

大
分
第
一

大
分
第
二

大
分
第
三

大
分
第
四

大
分
第
五

クラブ名
グ
ル
ー
プ

年初
(7/1） 当月末 本年度

入会者
本年度
退会者

本年度
増減

会員数

山 鹿
玉 名
荒 尾
玉 名 中 央
（ 4 R C ）
阿 蘇
肥 後 大 津
菊 池
肥 後 小 国
熊 本 菊 南
熊 本 '05 福 祉
熊 本 り ん ど う
（ 7 R C ）
熊 本
熊 本 東
熊 本 北
熊 本 東 南
熊 本 城 東
熊 本 グ リ ー ン
熊 本 平 成
熊本水前寺公園
（ 8 R C ）
熊 本 南
熊 本 江 南
熊 本 西 南
熊 本 西
熊 本 中 央
熊 本 西 稜
（ 6 R C ）
八 代
八 代 北
八 代 南
宇 土
八 代 東
宇 城
（ 6 R C ）
人 吉
水 俣
多 良 木
芦 北
人 吉 中 央
（ 5 R C ）
天 草
牛 深
西 天 草
天 草 中 央
天草パールライン
（ 5 R C ）
熊 本 41RC 計

クラブ名
グ
ル
ー
プ

年初
(7/1） 当月末 本年度

入会者
本年度
退会者

本年度
増減

会員数

中 津
日 田
中 津 中 央
日 田 中 央
玖 珠
中 津 平 成
（ 6 R C ）
豊 後 高 田
宇 佐
杵 築
杵築 oneheart 衛星
く に さ き
宇 佐 八 幡
宇 佐 2 0 0 1
（6RC+1RSC）
別 府
別 府 北
別 府 東
日 出
別 府 中 央
湯 布 院
（ 6 R C ）
大 分
大 分 東
大 分 臨 海
大 分 南
大 分 中 央
大 分 1 9 8 5
大 分 城 西
大分キャピタル
大分キャピタル OliOli 衛星
2720J.O.K.REC
（9RC+1RSC）
竹 田
佐 伯
臼 杵
津 久 見
豊 後 大 野
佐 伯 MARINE
（ 6 R C ）
大分 33RC+2RSC 計
74RC+2RSC 総計

RI2720地区事務所〒860-0807熊本市中央区下通2-7-7R-terrace4FTEL.096-312-2720Fax.096-355-2720E-mail : ri2720gof@eos.ocn.ne.jp

11
53
42
12
118
32
32
19
14
19
9
19
144
79
39
5
45
31
22
22
11
254
62
51
24
6
28
23
194
75
21
51
14
42
7
210
45
22
20
23
34
144
46
20
21
45
15
147
1,211

11
51
43
12
117
33
32
19
15
20
9
19
147
89
41
5
44
31
21
23
9
263
66
55
24
6
29
23
203
75
23
50
14
45
7
214
47
22
20
22
32
143
45
20
21
43
15
144
1,231

0
2
1
0
3
1
0
0
1
1
0
0
3
10
2
0
0
0
0
1
0
13
4
4
1
0
1
0
10
0
2
0
0
3
0
5
2
0
1
0
0
3
1
0
0
1
0
2
39

0
4
0
0
4
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
1
0
1
0
2
4
0
0
1
0
0
0
1
0
0
1
0
0
0
1
0
0
1
1
2
4
2
0
0
3
0
5
19

0
-2
1
0
-1
1
0
0
1
1
0
0
3
10
2
0
-1
0
-1
1
-2
9
4
4
0
0
1
0
9
0
2
-1
0
3
0
4
2
0
0
-1
-2
-1
-1
0
0
-2
0
-3
20

46 
53 
18 
40 
16 
22 
195 
40 
27 
24 
7 
17 
29 
25 
169 
38 
35 
42 
15 
19 
12 
161 
47 
29 
47 
32 
82 
29 
32 
56 
16 
48 
418 
16 
28 
29 
39 
12 
29 
153 
1,096 
2,307 

45 
57 
18 
40 
16 
22 
198 
40 
27 
20 
7 
17 
29 
24 
164 
42 
37 
42 
16 
18 
12 
167 
51 
33 
51 
32 
82 
29 
32 
57 
15 
50 
432 
17 
28 
31 
40 
12 
30 
158 
1,119 
2,350 

1
4
0
0
0
0
5
0
0
0
0
0
0
0
0
4
2
0
1
1
0
8
4
4
4
0
0
0
0
1
0
2
15
1
1
2
1
0
1
6
34
73

2
0
0
0
0
0
2
0
0
4
0
0
0
1
5
0
0
0
0
2
0
2
0
0
0
0
0
0
0
0
1
0
1
0
1
0
0
0
0
1
11
30

-1
4
0
0
0
0
3
0
0
-4
0
0
0
-1
-5
4
2
0
1
-1
0
6
4
4
4
0
0
0
0
1
-1
2
14
1
0
2
1
0
1
5
23
43


	Governor’s Monthly Letter11A4_01
	Governor’s Monthly Letter11A4_02
	Governor’s Monthly Letter11A4_03
	Governor’s Monthly Letter11A4_04
	Governor’s Monthly Letter11A4_05
	Governor’s Monthly Letter11A4_06
	Governor’s Monthly Letter11A4_07
	Governor’s Monthly Letter11A4_08
	Governor’s Monthly Letter11A4_09
	Governor’s Monthly Letter11A4_10
	Governor’s Monthly Letter11A4_11
	Governor’s Monthly Letter11A4_12
	Governor’s Monthly Letter11A4_13



